

Pressemitteilung

2,6-Mrd.-US-Dollar-Auftrag am San Francisco International Airport

HOCHTIEF-Tochter Turner kooperiert mit Design-Build-Partnern

**KONZERN-
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:
Martin Bommersheim**

Alfredstraße 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-2642
presse@hochtief.de

Seite 1 von 2
06.09.2024

Die zum HOCHTIEF-Konzern gehörende Gesellschaft Turner beginnt zusammen mit den Design-Build-Partnern Gensler und TEF mit der Modernisierung des Terminals 3 West am San Francisco International Airport (SFO). Turner wird das 2,6 Milliarden-US-Dollar-Projekt leiten. Im Zuge des Projekts erweitern und renovieren die Partner Terminal 3 und errichten ein neues sechsstöckiges Gebäude für Lounges und Büros der Fluggesellschaften.

Nachhaltigkeit wird bei diesem Projekt groß geschrieben. Das Terminal erhält energieeffiziente Systeme, wassersparende Armaturen, die Materialien kommen zudem von nachhaltigen Lieferanten. Zudem wird eine LEED-Zertifizierung in Platin angestrebt, um das Engagement des Flughafens für den Umweltschutz zu unterstreichen.

Die Eröffnung des Erweiterungsbaus ist für Herbst 2027 geplant. Der östliche Teil des Terminals 3 soll 2029 in Betrieb gehen.

HOCHTIEF-Gesellschaften bauen aktuell eine Vielzahl von Flughäfen aus, u.a. in Sydney, Brisbane, Los Angeles und Des Moines (Iowa). In Europa hat HOCHTIEF viele Flughäfen gebaut, zum Beispiel in Düsseldorf, Hamburg und Athen.

HOCHTIEF ist ein technisch-ausgerichteter, globaler Anbieter von Infrastrukturlösungen mit führenden Positionen in Nordamerika, Australien und Europa und einer schnell wachsenden Präsenz in den Märkten für Hightech, Energiewende und nachhaltige Infrastruktur. Mit zirka 41.500 Mitarbeitenden und einem Umsatz von 27,8 Mrd. Euro im Jahr 2023 ist HOCHTIEF das führende Construction-Management- und Green-Building-Unternehmen in den USA (durch Turner), der größte Auftragnehmer auf dem australischen Markt für Infrastrukturdienstleistungen (CIMIC), ein wichtiger Akteur im Bereich der US-Verkehrsinfrastruktur (Flatiron) und ein renommiertes Tief- und Hochbauunternehmen in Europa. Ergänzt wird das PPP- und Infrastrukturentwicklungsgeschäft durch die 20-prozentige Beteiligung an dem international führenden Mautstraßenkonzessionär Abertis. Die starke Wettbewerbsposition von HOCHTIEF wird durch das Engineering-Know-how, innovative digitale Systeme und die Supply-Chain- und Logistiklösungen des Konzerns untermauert. Dank seines langjährigen Engagements für Nachhaltigkeit ist HOCHTIEF, wo grüne Projekte fast 50 Prozent des Konzernumsatzes ausmachen, seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes gelistet und hat sich verpflichtet, seine ESG-Agenda zu erfüllen, einschließlich eines Netto-Null-Ziels für 2045. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien